

Aufgrund des Beschlusses der Bayerischen Staatsregierung zur Eindämmung des Infektionsgeschehens erreichen Sie die Geschäftsstelle und die Kontaktstelle wieder ab dem 04.01.2021 per E-Mail. Ihre Emails werden in dieser Zeit im Postfach hinterlegt und nicht weitergeleitet.

Telefonisch sind wir gegenwärtig nicht erreichbar.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen besinnliche Feiertage und ein gesundes neues Jahr!

Brigitte Maxa / Leitung Geschäftsstelle Statistik

Elke Höfner / Kontaktstelle Statistik